
 

CITTÀ  DI  CASTELVETRANO 
Libero Consorzio Comunale di Trapani 

 


Deliberazione del Consiglio Comunale  

n.  05 del 19/01/2023  
 

OGGETTO: “Interrogazione prot. n. 938 del 09.01.2023 – Affidamento e gestione impianto sportivo 

adibito a campi da tennis”. 

 

L'anno duemilaventitrè (2023) il giorno diciannove (19) del mese gennaio dalle ore 09:30 e ss.,  in 

Castelvetrano e nella Sala delle adunanze consiliari di Palazzo Pignatelli, si è riunito, su invito del 

Presidente del Consiglio Comunale del 12/01/2023 n. 1974, notificato a norma di legge, il Consiglio 

Comunale in seduta pubblica di prima convocazione, a seguito dell’avvenuto aggiornamento della seduta del 
18.01.2023. 

All’inizio della seduta, risultano presenti\assenti i seguenti Consiglieri Comunali:  
 

n. CONSIGLIERI Pres Ass. n. CONSIGLIERI pres. ass. 
1 MARTIRE Calogero X  13 ABRIGNANI Angelina X  

2 VIOLA Vincenza X  14 CRAPAROTTA Marcello X  

3 STUPPIA Salvatore X  15 DITTA Rossana X  

4 CURIALE Giuseppe  X 16 MANUZZA Antonino X  

5 MANDINA Angela X  17 VIRZI’ Biagio X  

6 CIRRINCIONE Patrick X  18 GIANCANA Antonio  X 

7 FOSCARI Filippo X  19 CALDARERA Gaetano X  

8 DI BELLA Monica  X 20 COPPOLA Giuseppa  X 

9 MALTESE Ignazio  X 21 LIVRERI Anna Maria  X 

10 CAMPAGNA Marco X    22 CORLETO Anna X  

11 MILAZZO Rosalia  X 23 VENTO Francesco X  

12 CASABLANCA Francesco X  24 TRIPOLI Aldo Francesco X  

 

Presiede l'adunanza il Presidente, Avv. Patrick Cirrincione. 

Partecipa il Segretario Generale, Avv. Cinzia Gambino. 

Consiglieri  assegnati n. 24 - in carica n. 24 - Presenti n. 17,  Assenti n. 7 (Curiale, Di Bella, Maltese, 

Milazzo, Giancana, Coppola, Livreri). 

E’ presente per l’Amministrazione il Sindaco, Dott. Enzo Alfano e l’Ass. Giuseppina Cavarretta. 

 

 

 

 

 



Il PRESIDENTE 

Alle ore 09:35 invita il Segretario Generale, Avv. Cinzia Gambino, a chiamare l’appello 
nominale, ed accertato all’esito dello stesso che il numero dei Consiglieri presenti (n. 17) è tale da 

determinare la validità della seduta, dichiara aperta la seduta e sostituisce quale scrutatrice la 

Consigliera Di Bella in precedenza nominata con il Consigliere Campagna. 

Il Presidente introduce il punto posto all’O.d.G. “Interrogazione prot. n. 938 del 09.01.2023 – 

Affidamento e gestione impianto sportivo adibito a campi da tennis”, a firma dei Consiglieri Martire, 

Stuppia e Viola; invita il Cons. Martire a darne lettura. 

Il Cons. Martire procede con la lettura della suddetta interrogazione. 

 

Intervengono nell’ordine: 
Il Sindaco dà lettura della risposta all’interrogazione, in oggetto indicata, e ne consegna copia 

al Presidente, corredata degli allegati affinchè venga allegata a verbale per farne parte integrante e 

sostanziale della deliberazione. 

 

Si dà atto che la predetta nota di risposta unitamente agli allegati viene allegata al presente 

verbale come parte integrante e sostanziale dello stesso. ( All.n.1)  

 

Entra il Cons. Di Bella – Presenti 18 Assenti 6 

 

Cons. Martire, pur prendendo atto della polizza fideiussoria, precisa che occorrono certamente 

altri chiarimenti sul punto e non si considera soddisfatto della risposta ricevuta.  Rappresenta che c’è 
un istanza di finanziamento per il rifacimento del telo che ha subito danni da eventi atmosferici e che 

l’utilizzo della struttura potrebbe penalizzare il finanziamento richiesto. Su autorizzazione ASP  di 

cui alla nota oggi prodotta dal Sindaco rileva che il Sindaco non è chiaro in merito all’autorizzazione 
rilasciata dall’ASP per l’utilizzo degli impianti sportivi del territorio e chiede come mai non ha 
presentato la nota prot. gen. 76952 del 15.06.2022 dell’ASP durante la seduta del Consiglio del 
10.12.2022 in cui invece ha affermato che non vi era alcun accordo scritto sul punto. Lamenta 

pertanto che il Sindaco  sul punto riferisce a suo parere  in modo non veritiero. Precisa che risulta 

presentata un’istanza di annullamento in autotutela del bando senza che sia stata data alcuna risposta 
in merito. Aggiunge che è stata altresì presentata  all’ASP specifica richiesta per acquisire precise 

informazioni sull’esistenza di un’autorizzazione per l’utilizzo degli impianti sportivi e che dalla 

risposta pervenuta nel mese di gennaio 2023 emergerebbe che non è stata rilasciata nessuna 

autorizzazione e che vi è stato solo uno scambio di corrispondenza sul punto. Rileva quindi che vi è 

un evidente contrasto tra quanto affermato dal Sindaco e quanto dichiarato dall’ASP.  Invita pertanto 

il Sindaco ad essere più chiaro con i cittadini e di lavorare in modo trasparente. Infine conclude 

rappresentando che analizzerà la documentazione prodotta dal Sindaco  e, se ci sono i presupposti, si 

riserva di presentare istanza di  annullamento in autotutela del bando e di far rilevare tali falsità con 

le conseguenti responsabilità del caso.  

 Cons. Campagna chiede, nella qualità di Presidente della IV^ C.C.P., copia della 

documentazione prodotta dal Sindaco. 

Il Presidente rassicura che la suddetta documentazione sarà trasmessa sia al Cons. Martire sia 

al Cons. Campagna.  

 

Il Presidente, quindi, chiude il punto all’O.d.G.. 
 

************ 
 
 
 
 
 
 



Del che il presente processo verbale che viene come segue firmato, salvo lettura e approvazione da 

parte del Consiglio Comunale. 

 
 

Il Presidente 
Avv. Patrick CIRRINCIONE 

                                                          F.to Patrick Cirrincione        
 Il Consigliere Anziano                    Il  Segretario Generale 
        Vincenza Viola                     Avv. Cinzia Gambino 
F.to Vincenza Viola                                                                                          F.to Cinzia Gambino 
 

 

 
 

DICHIARATA  IMMEDIATAMENTE   ESECUTIVA 

 

ai sensi  dell’art.   12    comma 2°   della L.R. 44/91 

 

Castelvetrano, lì  

 

 
 

 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Il sottoscritto Segretario certifica, su conforme attestazione 

del messo comunale, che la presente deliberazione è stata 

pubblicata all’Albo Pretorio 

dal ________________ al __________________ 

 

Castelvetrano, lì__________________________ 

 

IL MESSO COMUNALE 

 

_________________________ 

 

 

 

IL SEGRETARIO GENERALE 

 

 ____________________________ 

 
 

 

 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’ 
 

 

Si certifica che la  presente deliberazione è divenuta esecutiva il ___________________dopo il 10° giorno dalla 

relativa pubblicazione, ai sensi dell’art. 12, comma 1°, della L.R. 44/91. 
 

 

                                                                                                       IL SEGRETARIO GENERALE    

 

                                                                                                 __________________________________ 

 

 

 

 

 

 

 

 



                                                                                      Prot. N. 938 del 09-01-2023  

                    

 

Al Sig. Sindaco 

 

Al Presidente del Consiglio Comunale 

 

Al responsabile della IX Direzione 

 

A gli Organi di stampa 

 

Oggetto: Interrogazione affidamento e gestione impianto sportivo adibito a campi da 

tennis . 

I sottoscritti Calogero Martire, Stuppia Salvatore, Viola Vincenza,  nella qualità di 

Consiglieri Comunali,  in riferimento alle diverse sollecitazioni avute in merito alla 

concessione degli impianti sportivi e nella fattispecie quello adibito a campi da 

tennis,  

Premesso 

 che diverse strutture sportive messe a bando per l’affidamento insistono su terreni di 

proprietà dell’ASP Trapani; 

  che così come affermato dal sindaco durante la seduta di Consiglio Comunale del 

10/11/2022 con l’ASP di Trapani non vi è nessun accordo scritto; 

 che la fitta corrispondenza tra Comune di Castelvetrano e ASP Trapani, così come 

dichiarato dal sindaco, non può considerarsi alla stregua di una autorizzazione o un 

nulla osta rilasciato dall’ASP al Comune per l’espletamento dei bandi di affidamento 
delle strutture sportive; 

considerato che è stata smontata la tendo struttura in metallo adibita a copertura del 

campo n.1; 



considerato che nessuna autorizzazione è stata rilasciata in merito da parte del 

Comune; 

considerato che il bando al punto 5 prevede che “nessun locale o prefabbricato potrà 
essere utilizzato per finalità diverse da quelle previste dalla convenzione”; 

considerato che tale tendo struttura è stata acquistata dal Comune per un importo pari 

ad euro 10.000,00 circa ; 

 

                                     Interrogano questa Amministrazione al fine di sapere 

- Se i bandi effettuati per la concessione degli impianti sportivi compreso quello 

degli impianti adibiti a campi da Tennis, considerato che manca il nulla osta da 

parte dell’Asp di Trapani,  può considerarsi regolare e se si secondo quali 
norme;  

- In riferimento al bando per la concessione dei campi da  tennis se è stata 

presentata regolare polizza fideiussoria, per un importo non inferiore ad euro 

30.000,00, da parte del gestore, così come previsto al punto 6 del Bando; 

- se la tendo struttura smontata si trova all’interno della struttura affidata ed 

eventualmente in quale luogo è stata trasferita; 

Inoltre chiedono di applicare la clausola di risoluzione contrattuale prevista al punto 7 

del bando, considerato che lo smontaggio della tendo struttura senza regolare 

autorizzazione è un grave inadempimento alle obbligazioni assunte, tale da 

compromettere la funzionalità e la sicurezza degli impianti. 

Si chiede di mettere la seguente interrogazione in discussione al primo consiglio 

comunale utile 

Catelvetrano lì  

 

            firme    

        f.to Calogero Martire 

f.to Stuppia  Salvatore 

F.to  Viola Vincenza 

     






















